

No. 6 令和6年(2024年)10月8日 湖南市立三雲小学校 ILI 72-0025 児童数527名 文責: 校長 西村 信二

運動会で輝くために…

真剣に向き合う姿は感動を生む

9月下旬より暑さが和らいできました。三雲小学校では 10 月 25 日 (金) に開催される運動会の練習が始まっています。特に、低学年($1\cdot2$ 年生)・中学年($3\cdot4$ 年生)・高学年($5\cdot6$ 年生)単位で取り組む団体演技は人数が多い活動ですので仕上がるまでに時間がかかります。組体操を行う $5\cdot6$ 年生の高学年通心『絆』にこんなことが載っていました。



「…運動会で毎年大きな感動を呼ぶ組体。では、その感動は、一体、組体のどこから生まれるのだろうか。派手な技ができたから?いや、ちがう。 <u>一人ひとりが自分と向き合い、弱い自分に打ち勝つ姿</u>があふれているからである。 … つねに<u>真剣に自分と</u>向き合おうとする、その研ぎ澄まされた眼差しに人は憧れるのである…」



団体演技は自分のタイミングで踊ったり技 を見せたりすることができません。しんどい なと思うときにぐっと我慢して静止したり、 疲れていても全力で自分の位置に移動したり しなければなりません。しんどくていい加減 になりそうな自分に向き合い、一人ひとりが 自分の持てる力を発揮している姿を見たいと 思います。そして、運動会当日、保護者の皆様 にも「感動」してもらえればと思っています。



保護者様へのお願い

先日学校メールでお伝えした通り、運動会に向けて10月3日(木)にPTA本部役員様に運動場の整備を行っていただく予定です。その後、**運動会当日までの期間(10/3午後~10/25)運動場への出入口を封鎖し、車の乗り入れは禁止いたします**。子どもたちが安全に練習に取り組み、本番で力を十分に発揮できるよう準備いたしますのでご理解とご協力をお願いします。

車での送迎の方は、ゆらたにグラウンド方面へ上がって駐車していただきますよう、お願いします。特に体育館横からことばの教室の駐車場付近はバスの方向転換場所にも使用しますので、くれぐれも駐停車されないようお願いします。

3年生成外学習 日清食品関西工場らくの里

9月13日(金)に3年生が校外学習に行きました。行き先は、「日清食品関西工場」と「じゅらくの里」でした。日清食品関西工場は、とても広くてきれいで、子どもたちは驚いていました。麺を蒸してから、最後に梱包するまでの工程をほぼ無人で、200mものラインで製造しているところを見学しました。ほんのりとカップラーメンの香りが漂っていて「お腹減った~」と言っている子どももいました。また、4種類の味と12種類の具材から、自分好みの味にアレンジしたオリジナルカップラーメンを作りました。三雲小学校の3年生の人気 No.1 は「しょうゆ味」でした。よいお土産になりました。







玄関の屋根はなんとフタ!

スープ・具材を選んでいます

説明を聞きながらメモをとりまる

4年生校外学習 湖南中部净化也大津市科学館

9月20日(金)は4年生が校外学習に行きました。行き先は、「湖南中部浄化センター」と「大津市科学館」でした。センターの方より、滋賀県には4つの浄化センターがあることや微生物によって水をきれいにしていることを説明していただきました。子どもたちは、説明を聞きながら熱心にメモをとっていました。その後、実際に処理している水を見学しました。大津市科学館では、プラネタリウムを見ました。滋賀県で見られる美しい星空や土星の輪に近づくダイナミックな動画を見ることができました。



センターの方の説明を聞きまる



水がだんだんきれいになっていました



0.学能では連顕にも取り組みました

1・2<み核外学習 森の未来館 じゅらくの里

9月26日(木)は $1\cdot 2$ くみが校外学習に行きました。行き先は、「森の未来館」と「じゅらくの里」でした。森の未来館では、まず森林(動物や植物)に関する3択クイズが10問出題されました(例「チガヤ」は「世界〇〇の雑草」と言われている。①最強 ②最弱 ③最高)。難しい問題もありましたが、全間正解している子どももいました。その後、クイズに出題されていた植物も含めて木の実やドライフラワー、葉、などを瓶に詰め、オイルを流し込んでハーバリウムを作りました。それぞれの個性が出た作品でどれも素晴らしかったです。



クイズは盛り上がりました



ハーバリウムはとてもきれい!



じゅらくの里でお昼ご飯